



Gesamtverband
Verkehrsgewerbe
Niedersachsen e.V.

AKTION KINDER-UNFALLHILFE FEIERT GEBURTSTAG

27.11.2023

25 JAHRE EINSATZ FÜR DIE KLEINSTEN

Seit einem Vierteljahrhundert setzt sich der Hamburger Verein Aktion Kinder-Unfallhilfe e.V. für die schwächsten Verkehrsteilnehmer ein. Dieses Jubiläum wurde mit einem emotionalen Charity-Abend in der Elbphilharmonie gefeiert.

Hamburg, 22. November 2023. Manchmal ist es nur eine Sekunde, in der sich das Leben von Grund auf verändert. Eine Sekunde, nach der nichts mehr ist, wie es einmal war. So einen Moment musste eine sechs-köpfige Familie aus dem niedersächsischen Landkreis Cloppenburg vor drei Jahren erleben. An einem Freitagabend starben Mutter und Sohn bei einem schweren Autounfall.

Zeit zum Durchatmen und Heilen

Wie macht man nach so einer Tragödie weiter? Es gibt nichts, keine Taten und keine Worte, die die verlorenen Familienmitglieder zurückbringen können. Und doch kämpfen sich der Vater und die drei Söhne Schritt für Schritt zurück ins Leben, unter anderem mithilfe des Vereins Aktion Kinder-Unfallhilfe. Für den Verein stand es außer Frage, die Familie zu unterstützen und der Familie einen Urlaub am Ammersee zu ermöglichen. Ein Jahr darauf ging es in die Türkei. „Diese Auszeiten boten eine dringend benötigte Atempause und die Möglichkeit, einen Moment der Ruhe und des Trostes zu finden“, erklärt Svenja Schneider, Geschäftsführerin der Aktion Kinder-Unfallhilfe.

Gemeinsam stark: Unfallverhütung durch Verkehrssicherheit

Um solche Reisen zu organisieren, arbeitet die Aktion Kinder-Unfallhilfe e.V. unter anderem mit der ZNS Hannelore Kohl Stiftung, der Peter Maffay Stiftung und dem

Verein Wohnen nach Wunsch zusammen. Eine maßgebliche Rolle spielen zudem Mitstreiter wie die Kinderneurologie-Hilfe Münster, die junge Unfallopfer an den Verein vermittelt. „Die Aktion Kinder-Unfallhilfe zieht längst weite Kreise, weil das Thema einfach jedem nahegeht“, so Schneider.

Die vollständige Pressemeldung finden Sie [hier](#).